

## ゆうばり国際ファンタスティック映画祭に関する市の対応について

本映画祭に関する本市の対応として、令和6年10月4日に本年の運営事務局である「ゆうばり映画祭有志の会」より、令和6年10月24日から27日まで開催される『ゆうばり国際ファンタスティック映画祭』が新体制で実施される旨の計画の説明及び市の後援を求められました。

本市として、本年の開催にあたっての後援名義使用について検討した結果、開催形態の大きな変更や事業の全体像が明らかでないことから、本年は後援名義使用を承認できないと判断いたしました。

しかしながら、映画を愛する多くの方々や夕張市内にお越しいただく方々を快くお出迎えしたいと考えており、夕張市を会場とすることに加え、多くの市民・市内企業も実施に関わっていることから、本年の映画祭開催には「協力」するというスタンスに立つことといたしました。

従前の運営事務局には、これまでの報道内容に関して、今後も引き続き詳細な報告を行うよう求めているところであります。

本市で長年開催され、歴史ある『ゆうばり国際ファンタスティック映画祭』を通じて“ゆうばり”の名をより発展性を持って広く皆さまへ知っていただけるよう考えております。

皆さまには本年の映画祭には是非とも足をお運びいただき、開催を暖かく見守っていただけると幸いです。

令和6年10月11日 夕張市長 厚 谷 司